

Historico:Resultados finales de Medusa V

Autor AGRAMAR
miércoles, 10 de junio de 2009
Modificado el jueves, 11 de junio de 2009

MEDUSA V: FINAL

+++

Transmitido desde: Crucero de asalto Némesis.

Destino: Barcaza de Batalla Catedral Oscura, comandancia de los No Perdonados en la zona Euriales

Nivel de seguridad: Epsilon (Solo Comandantes)

Autor: Hermano Bibliotecario Karze, al mando del contingente Lasciate Ogne Speranza y del Grupo de Combate de Euryales de Ángeles Oscuros Venganza.

Tema: Primeras conclusiones+++Saludos hermanos,La campaña en Medusa V ha llegado a su fin, nuestro sacrificio ha sido realizado y es hora de conocer el resultado.

Desde el altomando Imperial han sido recibidos varios informes de la situación en alto gótico, que tras ser traducidos he compilado a continuación, cabe destacar que la transmisión desde el alto mando en Euriales no se ha producido aún, se espera dentro de un máximo de 48 horas.

Waaagh Orko: El pecio Orko fue destruido por un bombardeo de la Guardia Imperial y atacado repetidas veces a lo largo de toda la campaña, el Kaudillo Nazdreg ha sido incapaz de llevar a cabo su reparación, no obstante, se las ha ingeniado para apoderarse de una nave imperial y huir del planeta en ella. [Cabe destacar que pese a conseguir huir, lo cual parecía ser su objetivo falta or saber como afecta la pérdida del pecio a su "carrera" como Kaudillo]

Amenaza tiránida: Todo parece indicar, tras abordar un pecio que flotaba a la deriva en la órbita de Medusa V, que el xenotipo de Líctor Muerte Aullante ha logrado escapar del planeta y por lo tanto ha podido ser asimilado por la Mente Enjambre. [La asimilación del xenotipo parece inevitable y llegará el día que dicho evento sea maldecido por las fuerzas del Imperio]

Eldars Oscuros: Tras regresar a Commorrag, No'akei la Hija del Dolor, intentó una revolución contra Vect, no obstante su revolución falló al ser traicionada por aquellos que le juraron lealtad en al revuelta. [A espera de un informe de algún experto en estos xenos, la Hija del Dolor parece haber conseguido sus propósitos en cuanto a número de esclavos atrapado, pero fallado estrepitosamente ante su objetivo final que era apoderarse dle trono de Vect]

Eldars: Los Eldars han conseguido sus objetivos, cerrando todos los portales y salvando el mundo astronave Alaitoc, Elarique juró matar a Ygehtmor y pese a que hoy toda la raza Eldar llora su muerte, la cabeza de Ygehtmor fue separada de sus hombros por la espada de Elarique. [Todos los objetivos Eldars, incluido la venganza personal de Elarique, han sido cumplidos pese a las bajas de su raza en esta campaña]

Imperio Tau: Tras recibir información acerca d ela Disformidad, la casta dominante del Imperio Tau ha decidido que se trata de una tecnología demasiado peligrosa para ser utilizada por el Imperio Tau, el plano Disforme es considerado un infierno por ellos y esperan mantener alejada de él a la raza Tau. [Cabe destacar los rumores que corren acerca d ela corrupción de varios miembros de una casta Tau, lo que llevó a tomar tan tajante decisión a la casta dominante]

Necrones: Las fuerzas Necronas han sido salvajemente destruidas, el Herlado de la Tormenta ha sido castigado por el propio Embaucador a sufrir el infierno de la disformidad, los pilones han sido destruidos y el Gran Plan ha sufrido un serio revés con al derrota en Medusa V. [La derrota sufrida por estos xenos parece haber sido la más completa y terrible d todas las facciones implicadas, lo cual son más que buenas noticias para el Imperio]

Guardia Imperial: Tras la evacuación, los valientes que renunciaron a ella se preparan para la última defensa de la Catedral de Euriales de las fuerzas del Caos que no han sido evacuadas. La victoria de las fuerzas Imperiales será proclamada con el tañir de campanas de la Sagrada Terra.

Fuerzas del Caos: Las fuerzas del caos han sufrido la justicia del EMperador y sus planes detenidos, regocijémonos hermanos, pues Medusa V jamás será un mundo demoiniaco e Ygethmor ha pagado con su vida su derrota. Pese a su imparable avance en el Ojo del Terror, el Saqueador ha sufrido un duro revñes en Medusa V, pues ha perdido una de las mejores opciones de conseguir un "puesto avanzado" desde el que dar continuidad a sus invasiones por todo el Imperio.

Fuerzas del Adeptus Astartes: Solo cabe decir una cosa de nuestra actuación, hemos hecho honor al nombre de Ángeles de la Muerte. Nuestros enemigos han perecido frente a nuestros bolters, Ygehtmor y sus fuerzas han sido ajusticiadas y

los planes del Caos frustrados. Pese alas bajas, hoy es un día de orgullo para las mejores fuerzas del Emperador, pues matar a Sus enemigos es honrarle! [Por el momento no se ha realizado ninguna alusión a las fuerzas de No Perdonados en Euriales, pero cabe esperar al próximo informe en 48 horas]

¡Hermanos, ha sido un honor! Los Ángeles Oscuros juramos no retroceder e impedir que nuestro enemigo más acérrimo, las fuerzas del Caos, cumpliesen su vil objetivo. No hemos faltado a nuestro juramento y los nombres de los comandantes No Perdonados presentes podrán ser inscritos en los salones de la Gloria.

¡Por el León!

+++ FIN DE LA TRANSMISIÓN +++

Por Karze de Catedral Oscura